

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat ALLAH SWT. yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-NYA sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Berbicara Anak Usia 4-5 Tahun Melalui Kegiatan *Circle Time* di PAUD Tunas, Jakarta Selatan”. Peneliti menyadari bahwa tanpa bimbingan, dorongan, dan bantuan dari berbagai pihak, skripsi ini tidak akan terselesaikan. Peneliti ingin menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dra. Sri Wulan, M. Si selaku Dosen Pembimbing I dan Dra. Iva Sarifah, M. Pd selaku Dosen Pembimbing II. Keduanya telah mencurahkan waktu dan perhatiannya untuk membimbing peneliti dalam penyusunan skripsi ini. Kedua kepada Dr. Sofia Hartati, M. Si sebagai Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP) Universitas Negeri Jakarta serta kepada Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan 1 dan Dra. Iva Sarifah, M. Pd selaku Pembantu Dekan 2. Ketiga kepada Azizah Muis, M.Pd selaku ekspert yang telah melakukan justifikasi pada instrumen penelitian yang dilakukan peneliti.

Keempat kepada Dra. Nurbiana Dhieni, M. Psi selaku Ketua Jurusan PG-PAUD, Dra. Sri Wulan, M. Si selaku Pembimbing Akademik, dan seluruh dosen PG-PAUD yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya

bagi peneliti selama mengikuti pendidikan di Universitas Negeri Jakarta, serta kepada staff TU PG PAUD yang telah banyak membantu.

Kelima, kepada kepala, kolaborator, tutor, serta anak-anak di PAUD Tunas yang telah membantu kelancaran dari penelitian yang dilakukan. Terakhir, peneliti ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada orang tua tercinta, kakak-kakak tersayang, keponakan, sahabat-sahabat terbaik, serta semua orang yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu yang selalu mendoakan, mendukung, membantu, serta memberikan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih pula kepada teman-teman mahasiswa non regular angkatan 2010 PG-PAUD yang sudah sama-sama berjuang di Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari bahwa dalam skripsi ini masih terdapat kekurangan dan kesalahan, baik dalam pengumpulan data maupun penyusunannya. Harapan peneliti semoga skripsi ini bermanfaat, khususnya bagi peneliti sendiri maupun bagi pembaca pada umumnya. Aaamiin.

Jakarta, Juli 2015

Peneliti

Rena Agustiana